

## **Medienmitteilung**

### **Tunnel Passwang - Lichtsignalanlage erhöht Sicherheit**

**Solothurn, 12. Dezember 2011 – Zum Schutz der ein- und aussteigenden Postauto-Fahrgäste wird derzeit auf beiden Seiten des Passwangtunnels eine temporäre Lichtsignalanlage installiert. Die eingesetzten Gelenkbusse können aufgrund ihrer Länge nicht auf die Haltestelle neben dem Tunnelportal Nord ausweichen und müssen deshalb auf der Strasse anhalten um die Fahrgäste ein- und aussteigen zu lassen.**

Um die sichere Fahrbahnquerung der Fahrgäste zu gewährleisten, wird der Verkehr auf beiden Seiten des Tunnels mit Hilfe einer Lichtsignalanlage angehalten. Nach erfolgter Durchfahrt des Busses durch den Tunnel wird die Lichtsignalanlage wieder auf gelb-blinkend geschaltet.

Mit dem Fahrplanwechsel vom 11. Dezember 2011 verkehren vermehrt Postauto-Gelenkbusse auf der Strecke Zwingen-Beinwil – Passwang – Mümliswil – Balsthal.